

Dandim Kebumen Berikan Wasbang Kepada Warga di Lokasi Karya Bhakti Manunggal Desa Kebonsari

Nurfaizin - KEBUMEN.WARTAMILITER.COM

Sep 14, 2022 - 12:18



Dandim Kebumen Berikan Wasbang Kepada Warga di Lokasi Karya Bhakti Manunggal Desa Kebonsari

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., memberikan pembekalan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dalam rangka Karya Bakti manunggal tahap IV TA. 2022 Kodim 0709/Kebumen "Karya bakti

TNI satkowil sebagai upaya TNI AD dalam membantu mengatasi kesulitan rakyat", bertempat di Balai Desa Kebonsari, Kecamatan Petanahan, Kabupaten Kebumen, Rabu, (14/09/2022)

Kegiatan tersebut bertujuan untuk menanamkan nilai-nilai kesadaran bela negara, dengan menjalankan nilai-nilai luhur Bangsa Indonesia sebagai bekal pengetahuan, sikap cinta terhadap bangsa dan negara yang diwujudkan pada aktivitas sehari-hari di lingkungan masyarakat.



Dalam sambutannya Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P. saat menyampaikan materi Wasbang menjelaskan bahwa kegiatan ini sebagai upaya TNI untuk ikut berperan, khususnya dibidang Penguatan dan penanaman nilai-nilai Kebangsaan kepada warga binaan.

Adapun materi diawali dengan memberikan informasi tentang perkembangan situasi dan kondisi di wilayah Kabupaten Kebumen yang sampai saat ini masih dalam situasi aman dan kondusif.

Dalam era globalisasi membangun kesadaran berbangsa dan bernegara kepada semua generasi muda karena merupakan generasi penerus bangsa yang tidak dapat di pisahkan dari perjalanan panjang bangsa ini.

Kesadaran berbangsa dan bernegara tidak berlaku pada aparat pemerintahan saja, tetapi harus lebih luas memandangnya sehingga dalam penerepannya arti sadar berbangsa dan bernegara dalam kehidupan tanpa mengesampingkan hakikat kesadaran berbangsa dan bernegara itu sendiri.

Membina kerukunan, menjaga persatuan dan kesatuan antar warga negara yang dapat dimulai dari (lingkungan keluarga, pendidikan serta lingkungan masyarakat) diwujudkan dengan cinta kepada budaya bangsa, cinta produk dalam negeri, menghargai bendera merah putih menghargai lambang negara dan

bangga lagu kebangsaan Indonesia Raya.

Kesadaran Berbangsa dan Bernegara merupakan sikap seseorang yang harus sesuai dengan kepribadian dan cita-cita bangsa guna menjadikan anak bangsa yang berprestasi sedangkan Keragaman ras, suku, agama, bahasa dan budaya dapat menjadi unsur pemersatu bangsa dan wajib dipertahankan dalam kerangka Bhineka Tunggal Ika.

Sementara Kades Kebonsari Bapak Hojali mengucapkan terimakasih kepada Dandim 0709/Kebumen yang sudah hadir dan memberikan pembekalan tentang wawasan kebangsaan kepada masyarakat Desa Kebonsari dalam rangka Non Fisik karya Bakti di Desa Kebonsari.

"Semoga pembekalan wawasan kebangsaan ini bisa menjadi wawasan masyarakat Desa Kebonsari sebagai warga negara Indonesia yang baik," ungkapnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Pasiter Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Ali kuntara, Danramil 16/Petanahan Kapten Inf Yunanto, Kades Kebonsari Bapak Hojali, serta sejumlah Toga, Tomas dan warga Desa setempat.

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen